



140/2010

Kiel, 27. August 2010

Pressegespräch: Ausstellung bei der Bürgerbeauftragten zum Thema Suizidprävention bei Jugendlichen

Kiel (SHL) – Die häufigste Todesursache bei Jugendlichen ist der Suizid. In der Ausstellung „Signale“, die am 07. September eröffnet wird, widmet sich die Bürgerbeauftragte für soziale Angelegenheiten, Birgit Wille, dem Thema Selbsttötung von Kindern. Konzipiert wurde die Ausstellung vom Verein Zentrum für Suizidprävention.

Informationen und Hintergründe dazu gibt die Bürgerbeauftragte gemeinsam mit dem Vereinsvorstand, Frau Heike Knebel, bei einem

Pressegespräch

**am Mittwoch, den 01. September
um 10.30 Uhr**

im Büro der Bürgerbeauftragten, Karolinenweg 1, 24105 Kiel.

Dazu sind Sie herzlich eingeladen. Um die Planung zu erleichtern, würden wir uns über eine Anmeldung freuen: per Mail Birgit.Bolduan@landtag.ltsh.de, telefonisch 0431/988-1231 oder per Fax, 0431/988-1239.